

Unser Zertifikatslehrgang „Trainer/-in (IHK). Als interne/-r und externe/-r Trainer/-in kompetent, motivierend und erfolgreich agieren“ vermittelt methodische Grundlagen, reflektiert die Trainerhaltung und bietet praxisnahes Lernen in der Gruppe.

„Dieser Kurs war ein echtes Highlight – motivierend, inspirierend und voller kreativer Impulse“

Martina Rosemeier, Beraterin, Trainerin und Dozentin hat den Zertifikatslehrgang erfolgreich absolviert und schildert im Interview, warum sie sich mit langjähriger Erfahrung bewusst für den Lehrgang entschieden hat und was sie daraus mitnehmen konnte.



Magst du dich gern in ein paar Worten vorstellen (Name, beruflicher Hintergrund, aktuelles Arbeitsfeld)

Martina Rosemeier, Beraterin und Trainerin zu Auftreten und Wirkung, Dozentin der IHK-Akademie Ostwestfalen

Warum hast du dich für unseren Train-the-Trainer-Kurs entschieden?

Nach über 15 Jahren im Beruf und über 7 Jahre bei der IHK, weiß ich wie wichtig Weiterbildung ist. Für dieses spezielle Seminar hatte ich drei Gründe:

1. persönliche Weiterbildung im Bereich „Training“ machen
2. Freude am Lernen
3. Ich kannte die Trainerinnen aus meinem beruflichen Umfeld und wusste, dass ich Gutes erwarten kann

Welche Erwartungen hattest du vor Beginn des Kurses? Haben sich deine Erwartungen erfüllt?

Ich habe mir neue Impulse, kreative Ideen, einen „aktuellen Werkzeugkoffer“, Anregungen am Vermitteln von Inhalten und Arbeiten mit Menschen, sowie den persönlichen Austausch gewünscht – diese Erwartungen haben sich voll erfüllt.

Wenn du die Weiterbildung in drei Worten beschreiben müsstest: Welche wären das?

Visualisieren – Strukturieren - Verstehen

Gab es einen Aha-Moment im Kurs, der dir besonders in Erinnerung geblieben ist?

Die Gruppendynamik in einer gespielten Szene wieder neu zu erleben.

Welches Modul oder welche Lernaktivität hat dich besonders herausgefordert?

Das Thema „Visualisieren“ am Flipchart oder der Metaplanwand hat mich persönlich besonders herausgefordert und zugleich am stärksten beeindruckt. Da hier viel optisch vermittelt werden kann.

Was hat der Austausch mit den anderen Teilnehmenden für dich bedeutet?

Der persönliche Austausch war mir sehr wertvoll. So konnten wir persönliche Erlebnisse, Feedbacks, Ideen miteinander teilen und gemeinsam praktische Inhalte erarbeiten. Dabei konnte ich die unterschiedlichen Trainer-Persönlichkeiten und Lerntypen erleben.

Welche besondere Stärke oder Methode deiner Train-the-Trainer-Dozentinnen würdest du in zukünftigen Kursen unbedingt wiederfinden oder sogar verstärkt erleben wollen?

Visualisieren – das ist eine der besonderen Stärken dieser beiden Trainerinnen
Arbeiten in und mit der Gruppe – auf die aktuellen Geschehnisse eingehen und nicht einfach „nach dem Schema F“ abzuarbeiten
Der Online-Teil war praktisch gut erstellt – viele gute Ideen und praktische Tipps dabei.

Was hat sich für dich nach dem Kurs verändert oder verstärkt?

Einerseits die Bestärkung von guten bestehenden Methoden und Kompetenzen – also, ein Art Feedback. Gleichzeitig eine Anregung die neuen, oder bekannten Methoden weiter auszubauen und „damit zu spielen“.

Empfehlung: Wem würdest du den Kurs empfehlen – und warum?

Dieses Seminar würde ich allen Trainern empfehlen, die sich selbst reflektieren können und an sich arbeiten wollen.

Bitte vervollständige folgenden Satz:

„Die Train-the-Trainer-Weiterbildung war für mich eine sehr wertvolle Zeit und gute Investition von Zeit und Geld in einen wunderbaren Beruf. Es hat mir viel neue extra Motivation gebracht und erneut eine auf eine gute solide Grundlage gestellt.“

Gibt es etwas, das du rückblickend noch anmerken möchtest?

Dieser Kurs war ein echtes Highlight – motivierend, inspirierend und voller kreativer Impulse. Er hat mir gezeigt, wie vielfältig und unterschiedlich Wissen vermittelt werden kann. So darf sich Lernen anfühlen.

Herzlichen Dank, dass du deine Erfahrungen mit uns teilst!

⇒ Sie möchten mehr Infos zum Zertifikatslehrgang?: <http://www.ihk-akademie.de/kurs/4003/>